

ECOSISTEMA

STARTUP CHILENAS VISITAN BRASIL PARA LA POSIBILIDAD DE ABRIR OPERACIONES EN EL PAÍS

En el Estado de San Pablo, el Parque Tecnológico de la ciudad de San José Dos Campos es uno de los más importantes ecosistemas de innovación, tecnología y ciencia de la región y cuenta con un programa anual de formación y softlanding especializado para Chile. En su programa, el parque enseña herramientas para realizar procesos de apertura de mercado en Brasil, y en alianza con diversas instituciones chilenas, realiza visitación de emprendedores al país. Una de las alianzas fue la participación en el proyecto "Hazte Local en Brasil", desarrollado por Endeavor Chile, que llevó al parque 16 empresas Endeavor: "Durante nuestra visita, tuvimos la oportunidad de recorrer sus instalaciones en una visita guiada, participar en charlas inspiracionales de emprendedores que forman parte del parque y conocer más sobre el camino para expandirse e internacionalizarse en Brasil", comenta Fernanda Narváez, quien es la directora de Acceso a Mercados de Endeavor Chile. "Además, fuimos parte de una rueda de negocios donde nuestros emprendedores pudieron conectar con miembros del Parque y explorar nuevas oportunidades de colaboración. Coincidiendo con el evento Innovation Week y con varias actividades en paralelo, lo que la hizo aún más dinámica y valiosa", complementa Fernanda.

Las startups chilenas que participaron del programa en Brasil fueron Adclean, Rocketbot, Laboratorios Kasem, Buk, Inversiones La trinidad, Ecometric, Bionativa, SimpliRoute, Chattigo, Ey, Bioelements, Montt Group, BTG Pactual, PhageLab, Regcheq Exacta. Fernanda considera que para las startups chilenas, el Parque Tecnológico San José Dos Campos es un ecosistema clave para la innovación en Brasil, brindando apoyo, infraestructura y redes estratégicas para startups que buscan escalar en la región. "El compromiso del PIT con el crecimiento empresarial y la expansión internacional es clave para fortalecer los lazos entre Brasil y Chile".

Un ejemplo destacado de esta cooperación fue la visita realizada en 2024 a los laboratorios de Kura Biotech, una startup chilena de biotecnología. Durante este encuentro, la empresa exploró la posibilidad de expandir sus operaciones a Brasil, buscando interactuar con potenciales aliados y conocer más a fondo el mercado brasileño. Esta iniciativa refleja el fortalecimiento de los vínculos entre ambos países y resalta el potencial de internacionalización de las startups chilenas, contribuyendo al crecimiento conjunto de Brasil y Chile en el ámbito de la innovación y la biotecnología.

